

ELECTIONS

Devant la presse hier, le président du Parti social démocrate (PSD) et candidat à la magistrature suprême Pierre-Claver Maganga Moussavaou a proposé que les élections générales se tiennent sur deux jours : les législatives et les locales samedi 26 août, la présidentielle le lendemain, 27.

Page 3

DRAME

Presque un nouveau cas de fraticide après celui de Nkok (L'Union du 18 juillet). Un homme a tué à coups de fusil, mardi, au village Mvane-Effack (25 km d'Oyem) son cousin, intendant au lycée scientifique, alors que ce dernier réalisait – avec pourtant son accord – une vidéo sur une bagarre l'impliquant.

Page 7

Le président Ali Bongo Ondimba a élevé hier, lors d'une cérémonie solennelle du Conseil des Ordres nationaux dont il est le Grand Maître, plusieurs personnalités à la dignité de Grand officier de l'Étoile équatoriale. Ces dernières lui exprimant leur "profonde gratitude" pour cette marque de reconnaissance.

Page 3

MERCURIALE: ON VA SAVOIR

FRUIT d'âpres négociations découlant des recommandations des assises sur la vie chère, la nouvelle mercuriale (67 produits, contre 48 pour l'ancienne) entre en vigueur ce jeudi, dans un contexte inflationniste. Un début d'application précédé hier d'une campagne d'information et de sensiblisation afin de s'assurer qu'elle serait respectée. Trois exigences : son affichage dans les commerces, le respect de la grille des prix et la disponibilité des produits en quantité suffisante.



Pour moi quoi...

ON est tous d'accord : plus personne de bonne foi ne peut désormais dire que notre Gabon d'abord et son "présida" ne font pas leur part – et peut-être plus encore – dans le combat pour la préservation de la planète et la lutte contre les changements climatiques, sans que l'un et l'autre soient véritablement payés de retour, au juste prix de leurs efforts, quoi.

Mon Premier grand quotidien rapportait encore hier la participation du "présida" à une session extraordinaire réunissant des dirigeants de notre sous-région,

ceci dans la perspective d'un sommet, le deuxième du genre, des trois bassins des écosystèmes et des forêts tropicales, dont notre précieux Bassin du Congo-Ogooué, formidable puits de carbone, s'il en est. C'est énormément d'énergie dépensée dans ce combat-là auquel d'autres, pourtant parmi les plus gros pollueurs, ne consacrent pas la même vigueur.

Pourtant, nul n'est épargné par les effets du réchauffement de notre planète. A commencer peut-être par eux-mêmes, c'est-à-dire les principaux polleurs. N'est-ce pas, au milieu des records de chaleur enregistrés sur deux journées la semaine dernière, in-

cendies et intempéries ont été signalés aussi bien en Amérique du Nord qu'en Asie ? Et on reste sur les mêmes niveaux de canicule cette semaine : jusqu'à 48° C en Italie! On comprend que l'ONU ait dû mettre en garde contre un changement climatique "hors de contrôle" sur une grande partie du globe!

Combien de cris d'alarme faudra-t-il encore pousser ? Combien de réunions de haut niveau doit-on encore organiser face à ce qui est aujourd'hui une urgence absolue ?

...MAKAYA